

NOTA DE PRENSA

Managua, 13 de junio del 2019

ENACAL presenta avances en la restitución de derechos al saneamiento a poblador@s de Totogalpa



La Directora de Saneamiento de la Empresa, Ingeniera Craudy Norori, informó hoy en Conferencia de Prensa, que en las próximas semanas se iniciará el Proyecto de Construcción del Sistema de Alcantarillado Sanitario en la ciudad de Totogalpa, departamento de Madriz; el cual restituirá el

derecho al saneamiento en la primera fase a 510 familias (2 mil 700 protagonistas).

Explicó que actualmente Totogalpa no dispone de Alcantarillado Sanitario, las aguas servidas son tiradas en las calles y las familias hacen usos de letrinas. Las obras mejorarán las condiciones higiénicas sanitarias a los pobladores y se contribuirá al medio ambiente.

Detalló que la primera fase consiste en la instalación de 510 nuevas conexiones, 4.1 kilómetros de tuberías, 50 manjoles y la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales. Con estos trabajos se alcanzará un 83% de cobertura.

El costo de las obras es de 28.5 millones de córdobas, financiados con fondos de Cooperación Alemana GIZ, Unión Europea, ENACAL y Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

La ejecución del proyecto será en alianza con Alcaldía de Totogalpa. Esta primera fase iniciará este año y culminará en el 2020.

La Directora de Saneamiento de ENACAL, comunicó que la segunda fase del proyecto beneficia a 946 familias y consistirá en la instalación de 610 nuevas conexiones domiciliarias, 131 manjoles, 9.1 kilómetros de tuberías, un segundo modulo en la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales y una estación de bombeo de Aguas Residuales.



El costo de estas obras es de 26.9 millones de córdobas, financiados por el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional. Con la segunda fase del proyecto se alcanzará un 100% de cobertura

Informó que la semana pasada se presentó el Plan Maestro de Saneamiento para el Casco Urbano de Totogalpa ante a las Autoridades Municipales y familias de Totogalpa, donde además se destacó la importancia del buen uso del sistema de alcantarillado sanitario.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL-ENACAL

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!